

**Гуманитарный проект государственного учреждения
образования «Новосёлковская средняя школа Поставского района
имени А.А. Володько»
«Школьные мастерские – первый шаг к самостоятельному
заработку» ищет спонсоров**

1. Наименование проекта: «Школьные мастерские – первый шаг к самостоятельному заработку»	
2. Срок реализации проекта: два года	
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Новосёлковская средняя школа Поставского района имени А.А. Володько»	
4. Цель проекта: - развитие инфраструктуры для досуга и занятий техническим творчеством;	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 1. создать благоприятную творческую и развивающую среду, отвечающую современным требованиям; 2. организовать содержательный досуг и максимальное удовлетворение потребностей учащихся учреждения образования (детей, подростков, студенческой молодёжи и их родителей, лиц с ограниченными возможностями) в техническом творчестве, занятиях по интересам технической направленности 3. содействовать профилактике безнадзорности несовершеннолетних и детей, находящихся в социально опасном положении.	
6. Целевая группа: учащиеся учреждения образования	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 1. Модернизация школьной столярно-слесарной мастерской. 2. Модернизация школьного кабинета домоводства. 3. Организация досуговой деятельности подростков.	
8. Общий объем финансирования (в долларах США):	
Средства донора:	49 000
Софинансирование:	500
9. Место реализации проекта (область/район, город): агрогородок Новосёлки, ул. Школьная, д.6, Поставский район, Витебская область, Республика Беларусь	
10. Контактное лицо (инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты): Ластовская Елена Ивановна, директор 80215556446, email: novos@obrpost.by	

Будем рады сотрудничеству!
the humanitarian project of the state educational institution "Novoselkovsk
secondary school of the Postavy district named after A.A. Volodko "
"School workshops - the first step to self-employment" is looking for sponsors

1. Project name: "School workshops - the first step to self-employment"	
2. The term of project realization: 2 years	
3. The applicant organization, proposing the project: State Educational Establishment "Novoselkovsk secondary school of the Postavy district named after A.A. Volodko "	
4. The goals of the project: development of infrastructure for leisure and technical creativity;	
5. Tasks, planned for the realization in course of the project: 1. to create a favorable creative and developmental environment that meets modern requirements; 2. to organize meaningful leisure and maximum satisfaction of the needs of students of the educational institution (children, adolescents, student youth and their parents, persons with disabilities) in technical creativity, classes on the interests of a technical orientation 3. to contribute to the prevention of neglect of minors and children in a socially dangerous situation.	
6. Intended group: the school has 130 students. The school is working on the maximum coverage of the population of the microdistrict of all age categories to attract crafts, creativity and handicrafts.	
7. Brief description of the project activities: 1. Modernization of the school carpentry and metalwork workshop. 2. Modernization of the school housekeeping office. Activity 3. Organization of leisure activities for adolescents.	
8. Total amount of financing (in US dollars):	
Donor funds:	49000
Co-financing:	1000
9. Location of the project (region / district, town): agro-town Novosyolki, st. Shkolnaya, 6, Postavy district, Vitebsk region, Republic of Belarus	
10. Contact of a person (initials, last name, position, telephone number, email address): lastovskaya Helena Ivanovna, Director, 80215556446, email: novos@obrpost.by	

We look forward to collaborating!